

ASPIRASI WARGA

Pemerintah Desa Alesipitto Kerja Bakti Rintis Lokasi Ketahanan Pangan

HermanDjide - PANGKEP.ASPIRASIWARGA.COM

Nov 20, 2024 - 07:46



Pemerintah desa Alesipitto Kecamatan Ma'rang kerja bakti

PANGKEP - Pemerintah desa Alesipitto melakukan kerja bakti Perintisan lokasi ketahanan pangan Desa di desa Alesipitto Kecamatan terang Kabupaten Pangkajene dan kepulauan Pada Selasa 19 November 2024.

Hadir mengikuti kegiatan ini para Kepala Dusun, RK, RT se Desa Alesipitto, Babinsa, Babinkamtibmas, staf dan perangkat desa lainnya dipimpin sekretaris

desa Haeril Anwar.

Sebagai mana disampaikan Sekdes Chairil Anwar bahwa kerja bakti ini dilakukan atas instruksi dan kebijakan Kepala Desa Hj Rosbiana yang kebetulan saat ini kesehatannya sedang terganggu. Program kesiapsiagaan pemerintah dan masyarakat desa Alesipitto ini dalam rangka menyesuaikan dengan kebijakan pemerintah pusat Provinsi kabupaten dan Kecamatan nantinya.

"Kami melakukan kerja bakti di lokasi yang disiapkan pemerintah desa ini dalam rangka kesiapan dan antisipasi program presiden RI Prabowo ke depan di desa ini diantaranya yakni persiapan untuk program makan gratis," katanya.

Demikian juga seperti disampaikan salah seorang peserta yakni Babinkamtibmas Aipda Abdul Rasyid kehadiran kami dalam rangka menciptakan situasi yang aman dan kondusif.

"Lokasi yang di bersihkan adalah lokasi kebun yang akan digunakan sebagai lokasi ketahanan pangan kurang lebih 1 hektar dan rencananya akan ditanami jagung," lanjutnya.

Dalam kesempatan tersebut Abdul Rasid memberikan himbauan Kamtibmas kepada Warga untuk bersama sama menjaga situasi Kamtibmas dilingkungan masing masing.

"Bahwa kehadiran Bhabinkamtibmas di harapkan sebagai petugas kepolisian mampu memberikan pelayanan masyarakat dan akan membantu Polri mencegah pelaku tindak kejahatan serta menciptakan situasi yang aman dan kondusif," ungkapnya.

Abdul Rasyid menjelaskan bahwa di tempat terpisah Kapolres Pangkep AKBP Ari Kartika Bhakti, SIK, M.K.P melalui Kapolsek Marang Iptu Hj Rahmania, S.Sos menyampaikan bahwa, kegiatan yang dilakukan personilnya kepada warga untuk menjalin kemitraan dan memberikan jaminan keamanan masyarakat, kehadirannya menciptakan wilayah binaannya aman dan kondusif. (Hamsa Sampo)